

Extrait du site : CONDUITE ROUTIERE

<http://www2.ac-lyon.fr/enseigne/conduite-routiere/spip.php?article75>

Andy 27 déplacement d'un bateau en trs exceptionnel (suite)

- Les établissements - Lycée professionnel Hippolyte CARNOT de Roanne (Loire) - Actualités -

Date de mise en ligne : lundi 5 avril 2010

Description :

déplacement en convoi exceptionnel du bateau Andy 27 du jura en Bretagne (1000km)

CONDUITE ROUTIERE

LYCEE

CARNOT

Andy 27 déplacement d'un bateau en trs exceptionnel (suite)

ANDY 27 En collaboration avec le lycée F Fillod de St Amour (39), les élèves de terminale CSTR ont organisés, le déplacement d'un bateau entre St Amour et Douanenez (29).



Ce déplacement aura lieu du 27 Avril (jour de chargement) au 03 Mai (retour prévu au lycée) le 01 Mai étant le jour de déchargement. Un total de 2100 KM est prévu.

Pour ce projet, les élèves aidés par l'équipe pédagogique ont travaillé sur :

- Les demandes d'autorisations de transport exceptionnel
- Les hébergements, restauration, intendance
- Le calcul des temps de conduite en fonction de l'itinéraire imposé par les services départementaux,
- Le montage électrique des gyrophares sur les véhicules, préparation mécanique... Ce déplacement va s'effectuer avec le véhicule propriété du lycée, et la semi-remorque surbaissée prêtée par le lycée de St Chamond. Le bateau à une largeur de 3m, une longueur de 9m une hauteur de 3m30, Le convoi mesure 4m20 de hauteur.

Ce bateau fait l'objet d'un Projet pluridisciplinaire à caractère professionnel organisé par les élèves de première et terminale Baccaauréat Professionnel chaudronniers du lycée F Fillod. Le projet vit le jour il y a 3 ans, avec l'aide de l'équipe enseignante, d'un architecte naval et de différents partenaires. Le but de cette construction est de permettre à des personnes handicapés moteur, de pratiquer et manoeuvrer un bateau à voile.

liens : andy27. <http://andy27.free.fr/>

centre nautique de Douarnenez

Andy 27 déplacement d'un bateau en trs exceptionnel (suite)

<http://www.douarnenez.org/CentreNau...> [http://www.douarnenez.org/CentreNautique/Article/Default.asp?num=1156]

SUITE (07 mai 2010) le bateau a été chargé le mardi 27 à St Amour en présence de nombreuses personnes de l'académie de Besançon, du lycée Fillod, des autorités locales,des représentants du lycée Carnot ainsi que de toute la presse locale, et régionale, les caméras de juraweb tv, france3 et TF1.



les 1000 km ont été effectués sans problèmes par les élèves, malgré les obstacles du gabarit en ville et sur les routes étroites.



le convoi est arrivé le 30 avril au port de Douarnenez avant midi comme prévu, le déchargement a eu lieu en fin d'après midi.

Mardi avant midi. les élèves rentrent au lycée en ayant parcouru une distance de 2200km sur la semaine.



merci à tout le personnel et les élèves du lycée Fillod et à toutes les personnes du centre nautique de Douarnenez de nous avoir fait confiance pour effectuer le transport de ce bateau.



ce fut pour l'ensemble des élèves et les enseignants, une formidable expérience, un défi, et un immense plaisir de transporter le premier voilier fabriqué à l'attention des personnes handicapés moteur et ainsi leur permettre de naviguer par leur propres moyens.



nous sommes tous prêt à relever un autre défi...

merci à : Lilian, erwan, franck, bruno, jacques ,michel , jean pierre et tous les autres....